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    ATA Nº 025/2014 

                                                                                                                                                                                               

Aos seis dias do mês de outubro do ano de 2014, às 19 horas, na Sala 

Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão Ordinária, a Câmara 

Municipal de Vereadores de Roca Sales, com a presença dos 

Vereadores Paulo G. Koste, como Presidente; Osmar A. Kappler, 

como Vice-Presidente, Cristian A. Prade, como Secretário, Cleber 

Scottá, Henrique Pivatto, Rúbia Wünsch, e Rogério Engster. Verificado 

o número regimental, o Presidente, em nome de Deus, declarou 

aberta a Sessão, agradecendo a presença de todos. De imediato, 

convidou o primeiro Suplente do PMDB, Senhor Agustinho Roque 

Conzatti, para prestar compromisso e tomar posse, uma vez que 

convocado para assumir o cargo de Vereador, a partir de 1º de 

outubro a 31 de outubro de 2014, em decorrência da licença de 

interesse particular do Vereador Gilmar Dilkin. Prestado o 

compromisso, o Presidente declarou-o compromissado e empossado, 

convidando-o para participar da Sessão. Da mesma forma, convidou 

o 2º Suplente do PMDB, Senhor Fabiano Paloschi, para prestar 

compromisso e tomar posse, uma vez que fora convocado para 

assumir o cargo de Vereador, de 1º de Outubro a 31 de outubro de 

2014, em decorrência da licença de interesse particular do Vereador 

Walmir Sebben. Prestado o compromisso, o Presidente declarou-o 

compromissado e empossado, convidando-o para participar da 

sessão. Prosseguindo, solicitou para que fosse feita a leitura da ata da 

sessão anterior. Depois de apreciada, foi votada e aprovada, por 

unanimidade.  Dando prosseguimento, o Presidente, em nome da 

Câmara de Vereadores e da Mesa Diretora, deu as Boas-Vindas aos 

colegas Agustinho Roque Conzatti e Fabiano Paloschi, desejando 

que consigam desenvolver um bom trabalho. O Plenário acolheu 

sugestão da Mesa Diretora, para que os novos Vereadores fizessem 

parte das Comissões, nas mesmas condições dos licenciados. A 

seguir, solicitou a leitura dos expedientes. Expediente do Executivo. 

Ofícios: Nº 268/14, encaminhando cópias das Leis Municipais números 

1.438/14 e 1.439/14, sancionadas pelo Executivo Municipal no dia 19 

de agosto de 2014; nº 269/14, encaminhando Projeto de Lei nº 055/14, 
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que autoriza o Poder Executivo Municipal, a realizar despesas até o 

limite máximo de R$ 1.920,00, com a organização e realização de 

evento do “Dia da Criança”; nº 270/14, encaminhando cópia do 

Convênio nº 019/14, celebrado com o Centro de Tradições Gaúchas 

Tropeiros da Amizade, no dia 19 de agosto de 2014, e nº 271/14, 

encaminhando cópia do Convênio nº 020/14, celebrado com o 

Grupo de Cantoria Vozes da Amizade, no dia 02 de setembro de 

2014. Expediente do Legislativo: Indicações: nº 075/14 e nº 076/14, do 

Vereador Cristian A. Prade, e nº 077/14, do Vereador Rogério Engster. 

EXPEDIENTE EXTERNO: Não Houve. Concluída a leitura dos 

expedientes e com a concordância do Plenário, o Presidente 

colocou para apreciação e votação o Projeto de Lei nº 055/14. 

Depois de apreciado, foi votado e aprovado, por unanimidade. Na 

apreciação, o Vereador Cleber Scottá se manifestou, parabenizando 

a Administração Municipal em relação ao projeto, afirmando que no 

ano anteriror participou das festividades, quando percebeu a alegria 

das crianças, por serem homenageadas e presentadas. 

Prosseguindo, o Presidente solicitou a leitura das indicações: nº 

075/14, do Vereador Cristian A. Prade, solicitando ao Executivo 

Municipal, através da Secretaria Competente, que realize na medida 

do possível, melhora dos acessos no entorno do empreendimento 

rural de Vera Bril e de Rosely Zerwes, na Linha Garibaldi, e, outra de nº 

076/14, solicitando para que através da Secretaria Competente, 

realize na medida do possível melhora nos acessos das propriedades 

de Neldo Röhsig e Alberto de Amorim, na Linha Fazenda Lohmann. Nº 

077/14, do Vereador Rogério Engster, solicitando ao Executivo 

Municipal, através do Setor Responsável, sejam colocados mais 

bancos e lixeiras na Praça da Matriz, principalmente ao redor dos 

brinquedos. Não havendo mais matéria em pauta, o Presidente 

passou a palavra aos novos Vereadores, a fim de, querendo, se 

manifestar. O Vereador Fabiano Paloschi agradeceu os colegas 

partidários, Gilmar Dilkin e Walmir Sebben, pela oportunidade e o 

comprometimento de ceder a vaga para assumirem a cadeira 

Legislativa, afirmando que nesse período vai se empenhar ao máximo 

pela Comunidade Roca-Salense. O Vereador Agustinho Roque 
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Conzatti se manifestou, também, agradecendo a oportunidade que 

está tendo, de assumir a cadeira no Legislativo. EXPLICAÇÕES 

PESSOAIS: Devidamente inscrito, o Vereador Cleber Scottá se 

manifestou sobre as eleições de 2014, no 1º Turno. Agradeceu como 

Presidente do PDT de Roca Sales, aos filiados e à Comunidade de 

Roca Sales, que apostaram nas propostas dos candidatos do PDT. 

Lembrou que foi aumentada uma vaga na Assembléia Legislativa do 

Estado, que era de sete e agora são oito vagas. Registrou que foram 

reeleitos os Deputados Federais do Partido, Giovani Cherini, Pompeu 

de Mattos e Afonso Motta, os quais representam o Município de Roca 

Sales, na Câmara Federal. Por último, lembrou que, depois de seis 

décadas, o PDT conseguiu eleger um Senador pelo Rio Grande do 

Sul, Lasie Martins. O Vereador Osmar A. Kappler, também 

devidamente inscrito, se manifestou sobre a eleição, agradecendo as 

pessoas que confiaram e deram os votos para os Deputados 

Estaduais e Federais do PTB, agradecendo, também, as pessoas que, 

de uma forma ou de outra, trabalharam a favor dos Deputados do 

partido. O Vereador lembrou, ainda, que o PTB elegeu três 

Deputados Federais, Luis Carlos Buzatto, Sérgio Moraes e Ronaldo 

Nogueira, que representam o Município de Roca Sales. Desejou boa 

sorte aos novos Vereadores Fabiano Paloschi e Agustinho Roque 

Conzati. Por último, reforçou a indicação do Vereador Rogério 

Engster, afirmando que em 2013, o pedido de pintura da praça, 

colocação de lixeiras e de bancos, já fora apresentado pelo 

Vereador. A seguir, o Vereador Pivatto, apresentou convite para 

participar da Festa dos Corais, no dia 25 de Setembro, na 

Comunidade da Linha Marechal Floriano Alta. O Presidente, na 

qualidade de Presidente do PSDB, parabenizou a Comunidade Roca-

Salense pelo excelente nível alcançado na eleição de 06 de outubro. 

Falou que está feliz, pois o Partido conseguiu eleger Deputado 

Federal e Estadual, ligados diretamente ao Vale do Alto Taquarí, 

fazendo uma boa votação. Da mesma forma, o Partido conseguiu 

conduzir o candidato para o 2º turno.   Apresentou convite para 

participar da 10ª OktoberfreundFest, nos dias 18, 19 e 20 de outubro, 

na Comunidade Evangélica de Roca Sales. Comunicou que no dia 
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03 de outubro, participou, juntamente com os colegas Rúbia e 

Cristian, da Solenidade da abertura do evento. Por último, apresentou 

diversos convites recebidos. Assim, nada mais havendo a se tratar, o 

Presidente, em nome de Deus, declarou encerrada a Sessão. Sala 

das Sessões, 06 de outubro de 2014. 

 

   Paulo G. Koste   Cristian A. Prade 

   Presidente     Secretário    


